
UNICAMP

CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIEnCIAS

3o 10^1IS”^Lista de presença na Reunião de Horas.

I. MEMBROS NATOS

Diretor: Prof.Dr. Amilcar Oscar Herrera

Diretor Associado: Prof.Dr. Iran F.Machado

y[\~ -0—Chefe do DMG: Prof.Dr. Asit Choudhuri

/
Chefe do DPCT: Prof.Dr. Tamas M.K.Szmrecsanyi

Chefe do DARM: Prof. Dr. Celso P.Ferraz

Coord. CPG: Prof. André T.Furtado

II. REPRESENTAÇÃO DOCENTE

MS-06 Prof.Dr. Fernando F.M.Almeida

¥MS-04 Prof.Dr. Bernardino R.Figueiredo

IMS-03 Prof. ítalo B.F.A.Filisetti

MS-03 Prof. Hildebrando llerrmann

MS-02 Proff Mariley S.F.Gouveia

MS-02 Proff Leda Gitahy
I

í

III. -MEMBROS COMPLEMENTARES

Coord. AEAG: Prof. Oscar B.M.Negrão

IV. REPRESENTAÇÃO DISCENTE

Titulares: Gil Francisco Pickay 'M

Mareio Antonio Bertelli

Marco Antonio Cornetti

Telefone: PABX (0192) 39-1301

Telex: (019) 1150
Universidade Estadual de Campinas
Caixa Postal 1170

13100 Campinas SP Brasil



UNICAMP

CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

Suplentes: Omar Y. Bitar

V. REPRESENTAÇÃO DOS SERVIDORES TSCNICOS-ADMINISTRATIVOS

Titulares: Maria Cristina P.Veglia

Tânia Mendes Medeiros

c.Ddilto Silva

Suplentes: Doraci Inicio

Amauri Cesar Godoy

Maria Regina Rondinelli

VI. CONVIDADOS

'U>Ca

Universidade Estadual de Campinas
Caixa Postal 1170

13100 Campinas SP Brasil

Telefone: PABX (0192) 39-1301

Telex: (019) 1150



ATA DA 18f REUNIDO ORDINÃRIA, DA CQNGREGAÇXO

DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

DATA: 30.09.87

HORÁRIO: 13:00 Horas

PRESENTES:

- Profs. Iran F.Machado, Asít Choudhuri, Tamas M.K.Smrecsanyi,

Celso P.Ferraz, André T.Furtado, Bernardino R.Figueiredo,

ítalo B.F.A.Fllisetti, Mariley S.F.Gouveia, Leda Gitahy, Os

car B.M.Negrão, Gil Franciso Pickay, Maria Cristina P.Veglia

Tânia Mendes Medeiros, Dailto Silva, Profa. Angela Maria Tude

de Souza.

PAUTA:

- Relatorio de Atividades do Prof. Asit Choudhuri.

- Ata da Eleição de representates Discentes na Congregação do Ins

tituto de Geociencias.

Outros.

INFORMES:

- Prof. Iran faz breve relato sobre a reunião havida na Reitoria

sobre Reforma Administrativa e entrega relatorio do GERAD para

ser circulado entre os Departamentos.

- Prof. Iran informa sobre o apoio financeiro que será dado a UNI-

CAMP pelo BID. Com esse apoio a UNICAMP tentara solucionar o pro

blema de reequimamento, parte dessa verba será usada para acervo

bibliográfico. Pede aos Chefes de Departamentos que façam levanta

mento sobre os equipamentos necessários.

- Prof. Iran lê carta encaminhando Relatorio do Prof. Asit.

- Carmem lê Ata de Eleição de Representates Discentes na Congregação.



- Prof. Celso faz breve relato sobre os trabalhos da Comissão

de Espaço. Serão encaminhados convites a arquitetos pedindo

projetos conceituais do novo prédio. Foi solicitada a parti

cipação de um membro da ESTEC no julgamento das propostas.

Consulta a Congregação se deve ser a Comissão de Espaço a

examinar os projetos ou outras pessoas.

- Prof. Tamas comunica a contratação da Profa. Laura Correia

Guarniere pelo NPCT como MS-02. A Profa. Laura era funciona

ria do BID e pestari serviço na Reitoria. No futuro passara

para o DPCT.

- Prof. Tamas le oficio pedindo a contratação do Prof. Rui Qua

dros para o NPCT como Técnico Especializado MS-02 em RTP,

substituição a William Cerantola que foi para o CNPq.

Explica que a contrataçao do Prof. Quadros jã havia sido apro

vada anteriormente mas náo pode ser concretizada pois ele re

cebeu uma bolsa para o exterior. Apos a conclusão do doutorado

o Prof. Quadros sera absorvido pelo DPCT.

- Prof. Bemardino informa que o IG recebeu carta do Prof. SETTE

solicitando a todas as Unidades quais suas necessidades em mi

cros e outros equipamentos de computação.

Solicita que o CID junto com as chefias de Departamento façam

previsão de suas necessidades em micros para os proximos 03

anos.

0 resultado deve ser entregue ao Prof. Bemardino. Data da res

posta ao Prof. SETTE

em

26.10.87.

- Prof. Bemardino esclareceu que a previsão de capacidade de Mi

cros no Banco de Dados e de mais ou menos 07 Micros. Informa

que pediu um par de MODENS com recursos do convênio.

- Prof. Iran congratula as secretarias presentes pela passagem

do dia da Secretaria.

Representação de MS-04 na Congregação.

- Profa. Angela, convidada para a reunião, faz relato sobre uma

reunião havida entre os MS-04 na qjual seu nome foi indicado

como representante na Congregação..

Questiona o seguinte:

. Por que se firmou uma ata que náo representa o resultado da

reunião?

. Havendo impedimento legal para a posse, por que nao se fez

nova reunião para consultar os MS-04 sobre quem deveria ficar
como representante?



. Em seguida, a Profa. Ângela propõe o seguinte:

, Que s.e altere es.ses, prqcedfcmeAtcqs, rnformai's ng J,G.

, Que se impugne_ a Ata dessa eleição,

. Pede ao Prof, Bernardino que fale sobre a representação de MS-Q4

na Congregação,

- Prof, Bernardino confirma que foi feita a reunião. Informa que

a Congregação do IG esta toda irregular. Que deve ser estabeleci

da paridade de representantes, Que a composição da Congregação

deve ser corrigida pela Diretoria do IG,

- Prof, Negrão coloca que e preciso analisar quais os benefícios

e prejuízos da informalidade no IG.

- Prof, ítalo propõe que se aproveite a oportunidade para

rizar a Composição da Congregação e que se termine a fase infor

mal no IG.

regula-

- Profa. Mariley coloca que quem foi Iescolhido deveria aparecer na

Ata. Que a informalidade 'às vezes é boa, mas que se deve formali

zar êstes eventos no IG para'que a Diretoria possa atuar com mais

segurança na direção do Instituto.

- Prof. Iran coloca que existem coisas que são atribuições da Dire

toria e outras que devem ser acompanhadas por todos os segmentos

da Unidade; que ficou claro que houve um procedimento informal

nessa eleição; que o assunto deve ser discutido no âmbito de cada

representação docente; que a Diretoria fará esforços junto aos

orgãos competentes para apressar a resposta do ofício enviado pe

dindo a alteração da composição.

- Prof. Celso acha que todos são unanimes quanto a necessidade de

formalizaçao no IG,

- Prof. Tamas propõe que a partir de hoje as pessoas que foram elei

tas sejam convocadas para todas as reuniões.

que regula-.toda a formalizaçao do IG- Prof. Bernardino diz que o

e o Regimento da Unidade.

- Prof. Tamas propõe o nome do Prof. Herrmann para formar Comissão

de Estudo do Regimento Interno do IG.

- Carmem sugere que se aproveite e estude a proposta de Promoção por

Mérito.



- Prof. Iran sugere que cada Departamento traga a sua sugestão

sobre Promoção por Mérito.

- Profa. Mariley propoe que se tome conhecimento do documento sobre

o concurso para MS-02. Da copia para circular entre os Departamen

tos para discutir na próxima Congregação.

RESOLUÇÕES APROVADAS

- Aprovada a Ata da reunião anterior,

- Relatório do Prof. Asit Choudhuri

- Ata da eleição de representantes discentes para a Congregação.

- Contratação de Rui Quadros na vaga de William Cerantola

- Que a própria Comissão de Espaço examine os projetos conceituais

do novo prédio.

- Que a partir de agora sejam convocados os eleitos de todas as

categorias para assistirem as reuniões da Congregação.

- Que se promova a formalizaçao dos procedimentos, naquilo que comp£

te.

- Que se estude o Regimento da Unidade

- Que se concluam rapidamente os estudos sobre a proposta de promo

ção por mérito.

Instituto de Geociências, 30 de setembro de 1987.


